

al padre Martin como sucesor interino. "Créese, añade el despacho, que el padre Martin, que es español, será elegido director general de los jesuitas para Europa."

—Desmíentese el rumor propalado de que haya presentado la dimision el gobernador de Tánger: 300 soldados al mando del hermano del gobernador están á siete horas de aquella poblacion. Dícese que el sultan piensa enviar 10.000 hombres para castigar á los rebeldes.

—En breve saldrá para Manila el P. Payá nombrado Provincial de la Orden de los dominicos.

El P. Payá es un fraile de tanta instruccion como inteligencia.

—Telegramas de Roma dicen que en el Vaticano se desmiente el rumor de que Su Santidad Leon XIII se halla enfermo.

Las personas del Vaticano aseguran que no se trata de la influenza, y que Su Santidad, aunque bastante pálido, no guarda cama y se ocupa en los asuntos diplomáticos.

Anteayer conferenció con el cardenal Rampolla y con otros cardenales.

—El descanso dominical.

Un periódico de San Petersburgo dice que ya está resuelto el asunto, y que dentro de pocos dias se promulgará la ley que hace obligatorio el descanso en todos los trabajos y el cierre de todas las tiendas en los dias festivos.

—El periódico "El Figaro", dice que el Nuncio de Su Santidad y el Arzobispo de París, han celebrado una larga conferencia tratando en ella la cuestion relativa á la publicacion del manifiesto de los cardenales.

Añade que dicho documento revestirá grandísima importancia.

--*La Correspondencia de España* publica un telegrama de París en el que se dice que los periódicos católicos de la vecina república publican un largo documento exponiendo la situacion de la Iglesia de Francia.

Comprende las declaraciones de cinco cardenales obispos: los de Tolosa, Reims, Rennes, Paris y Lyon.